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平成２６年第３回安城市議会定例会《 一 般 質 問 通 告 事 項 》  

９月２日（火） 

 

① 2 0 番  早 川 建 一 議 員 ( 1 0 時 )  

１ 市長の政治姿勢について 

（1）３期目までの成果について 

（2）次期市長選について 

２ 拠点活性化プロジェクトについて 

（1）拠点活性化委員会による中心市街地 

活性化について 

３ プレミアム商品券・建設券について 

４ 小中学校の教育現場のＩＣＴ化につ 

いて 

５ 防災対策について 

（1）南海トラフ地震の被害予測に基づく 

防災・減災対策について 

（2）医療救護体制について 

（3）減災まちづくり研究会について 

６  企業誘致推進について 

 

② 2 番  深 津  修 議 員 ( 1 1 時 )  

１ 地域自治について 

（1）地域自治の担い手について 

（2）町内会の負担軽減について 

（3）地域の課題について 

２ 次期総合計画について 

（1）策定方法とスケジュールについて 

（2）将来の都市像と骨子について 

３ 持続可能な行政運営と幸福度について 

（1）２０３０年の安城市について 

（2）幸せな地域社会について 

（3）リニア中央新幹線開業について 

４ 良好な市民生活の確保について 

（1）土地利用について 

 

 

 

③ 1 3 番  辻 山 秀 文 議 員 ( 1 3 時 )  

１ 巨大地震対策について 

（1）安城市建築物耐震改修促進計画に 

ついて 

（2）消防団ＯＢの活用について 

（3）避難経路の危険対策について 

（4）市の取組について 

２ 樹木の安全管理について 

（1）市が管理する樹木について 

（2）点検間隔と点検方法について 

（3）過去の事故状況と対応策について 

３ 小中学生の携帯・スマホ利用のリスク 

と対策について 

（1）小中学生の携帯所持について 

（2）教育委員会の認識について 

（3）市内小中学校の使用制限について 

 

④ 1 7 番  今 井 隆 喜 議 員 ( 1 4 時 )  

１ 次期総合計画について 

（1）重点項目について 

（2）広域連携及び合併の考え方について 

２ 矢作川の堤防を利用した西三河南北 

縦貫道について 

（1）県による検討及び調査段階での協議 

内容について 

３ 主要地方道豊田安城線の今後について 

（1）進捗状況及び名鉄西尾線との交差部 

の市の考え方について 

４ がん対策について 

（1）市の取組状況と今後について 

（2）検診の受診率と課題について 

５ 豪雨対策について 

（1）内水対策総合計画の進捗について 

 

⑤ 1 6 番  深 谷 惠 子 議 員 ( 1 5 時 )  

１ 介護保険事業について 

（1）特別養護老人ホーム・小規模多機能 

型居宅介護の整備について 

（2）要支援者に対し専門サービスを保障 

することについて 

（3）要介護認定の申請権を保障すること 

について 

（4）第６期介護保険事業計画における 

保険料について 

２ 学校司書について 

※開始時刻は予定であり、前後する場合があります。 
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９月３日（水） 

 

⑥ 4 番  今 原 康 徳 議 員 ( 1 0 時 )  

１ 下水道について 

（1）老朽化した下水道管について 

（2）道路の陥没について 

（3）下水道計画について 

（4）浄化槽設置補助について 

２ 空き家対策について 

（1）現状と対応策について 

（2）固定資産税の特例措置について 

 (3) 空き家の活用について 

３ 地域包括ケアシステムについて 

（1）あんじょういきいきチェックの実施 

状況について 

（2）介護保険法改正への取組について 

（3）地域包括ケアモデル事業の推進に 

ついて 

 

⑦ 7 番  杉 山  朗 議 員 ( 1 1 時 )  

１ 街頭防犯カメラ設置補助事業について 

２ 都市計画道路八橋里線について 

３ 教育問題について 

（1）教員の多忙化の現状と対策について 

（2）ＬＩＮＥ・ネット依存の現状と対策 

について 

４ 図書館環境のハイブリッド化について 

５ 大型コンベンションホールについて 

 

 

  

⑧ 2 5 番  宮 川 金 彦 議 員 ( 1 3 時 )  

１ 消費税増税について 

（1）消費税８％への引上げの影響につ 

いて 

（2）消費税１０％の影響について 

（3）使用料・手数料について 

２ 公契約条例について 

３ 救急車・消防車が入れない道路につ 

いて 

 

⑨ 3 番  石 川  翼 議 員 ( 1 4 時 )  

１ 治水対策について 

（1）河川改良について 

（2）ポンプ・調整池の管理・点検につ 

いて 

（3）大規模施設への雨水流出抑制施設 

の設置について 

（4）一般家庭への雨水流出抑制施設の 

設置について 

２ 液状化対策について 

（1）避難所周辺の液状化対策について 

（2）今後の方針について 

３ 過密労働と交通事故の関係について 

（1）公用車の交通事故について 

（2）市内の交通事故について 

 

⑩ 3 0 番  永 田 敦 史 議 員 ( 1 5 時 )  

１ 放課後の子どもの安全で安心な居場所 

について 

（1）児童クラブの学年拡大について 

（2）放課後子ども教室について 

２ 広域行政について 

（1）衣浦東部広域連合について 

（2）衣浦東部広域行政圏協議会について 

（3）合併について 

３ ゆるキャラグランプリ２０１４のきー 

ぼーの応援について 

４ 東日本大震災復興支援交流事業につ 

いて 

５ 結婚記念証・誕生記念証の交付につ 

いて 

 

※開始時刻は予定であり、前後する場合があります。  


